

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Express

CND : NDAOT REMBOGO PRÔNE L'APPLICATION DES RECOMMANDATIONS



Photo: Adjai Ntoutoume/L'Union

LES lampions se sont éteints en fin de semaine dernière sur la première session plénière ordinaire du Conseil national de la Démocratie (CND) dont les travaux avaient démarré le 9 mars dernier. Occasion pour le président de cette institution, Séraphin Ndaot Rembogo, de féliciter toutes les parties prenantes à ce rendez-vous quant à la bonne qualité des travaux. D'autant plus que les participants, à savoir les représentants des partis politiques membres du CND, ont épuisé toutes les questions inscrites à l'ordre du jour. Entre autres, les conflits au sein de certaines formations politiques, l'audition de la commission ad hoc antérieure sur sa mission relative à l'attribution du Prix de la gouvernance démocratique et du Prix de la démocratie, les questions électorales, l'environnement, la promotion des femmes en politique, etc. Sur tous ces sujets, Séraphin Ndaot Rembogo a émis le vœu que les différentes recommandations émises trouvent une oreille attentive auprès des instances décisionnelles.

PRÉSIDENTIELLE 2023 : MIKE JOCKTANE PRÉSENTE SA VISION AUX RELIGIEUX



Photo: SNN

Candidat à l'élection présidentielle de 2023, le président du parti «Gabon nouveau», Mike Jocktane, s'est entretenu récemment avec les leaders des Assemblées religieuses de Libreville. La rencontre qui a eu lieu à l'église internationale Nazareth avait pour objectif de présenter aux hommes de Dieu sa vision politique sur la pratique de la religion au Gabon. Dans cette perspective, il entend conférer aux organisations religieuses un statut juridique spécifique qui soit différent de celui des associations. Selon lui, le dispositif juridique actuel réglementant le statut des organisations religieuses dans notre pays est obsolète. «Ce dispositif nécessite donc une réforme profonde», a-t-il souligné. «Car, poursuivra-t-il, une organisation religieuse ne peut avoir le même fonctionnement qu'une association». Aussi pour y remédier, il propose neuf pistes dont, entre autres, la création d'une institution appelée le Haut Conseil gabonais des religions, pour veiller au respect des droits des organisations religieuses.

A.N et Sveltana NTSAME NDONG

La santé et le sport au cœur des activités présidentielles

CELA à la faveur de deux audiences accordées tour à tour à la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et au directeur général de la société Everest media, Sébastien Bottari.

O. N.
Libreville/Gabon

LES audiences du numéro un gabonais ont essentiellement tourné hier autour de la santé et du sport. En effet, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a, tour à tour, reçu la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et le directeur général de la société Everest media, Sébastien Bottari. L'entretien avec la cheffe du gouvernement s'inscrivait dans le cadre du suivi et du contrôle de l'action gouvernementale. Et parmi les points évoqués on note la présentation de la stratégie mise en place par le ministère de la Santé en vue d'implémenter et de déployer la vaccination de proximité contre la Covid-19. Cela, suite à la levée des mesures restrictives relatives à la lutte contre ladite pandémie; et surtout au regard de la recrudescence des contaminations dans



Photo: DR

Le chef de l'Etat écoutant le patron de la société Everest media, Sébastien Bottari.

plusieurs pays. Le président de la République a donc instruit le gouvernement à faire preuve de vigilance et accentuer la vaccination considérée comme le seul moyen de protection le plus sûr. En deuxième heure, il a été question de la reprise des activités sportives suspendues depuis deux ans pour cause de lutte contre le coronavirus. À ce niveau, l'accent a été mis sur le "10 km de Port-Gentil et France-

ville", tout comme le "Marathon du Gabon". Ali Bongo Ondimba et son hôte Sébastien Bottari ont exprimé leur volonté quant à la reprise des dites activités... À cet effet, le président de la République a recommandé le redémarrage de ces événements sportifs, à savoir le "10 km de POG", le "10 km de Masuku", et le "Marathon du Gabon", respectivement le 25 juin, le 28 août et le 27 novembre prochains.

Gabon-OCI: Moussa Adamo à Islamabad

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

LE chef de la diplomatie gabonaise, Michael Moussa Adamo, a pris part, à Islamabad au Pakistan, à la 48e session du Conseil des ministres des Affaires étrangères de l'Organisation de la coopération islamique. Des assises qui se sont tenues du 22 au 23 mars dernier, sur le thème: "Construire des partenariats pour l'unité, la justice et le développement". Il a également été question de l'adoption des projets de résolution inscrits à l'ordre du jour et relatifs aux affaires politiques, le Programme OCI 2025; ainsi que l'examen du rapport sur les activités du secrétaire général de ladite organisation, Hissein Brahim Taha, dans le domaine politique. La délégation gabonaise a mis



Photo: DR

Le ministre des Affaires étrangères, Michael Moussa Adamo, a pris part aux assises d'Islamabad.

un accent particulier sur la promotion de la coopération entre les États membres, le soutien des intérêts communs sur les points relatifs aux conflits liés au monde musulman et la réforme des Nations unies dont notamment l'élargissement du Conseil de sécurité de l'Onu. De même, le Gabon a réaffirmé son engagement pour la lutte

contre le terrorisme sur toutes ses formes, réitérant ainsi la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en matière de respect et de protection des droits de l'Homme et de lutte contre la pauvreté. À cette occasion, le ministre des Affaires étrangères a rappelé que "bâtir des partenariats pour l'unité, la justice et le développement dépend d'échanges commerciaux plus dynamiques; et que l'ambition de l'OCI doit donc être à la hauteur du destin commun de ses États membres". Par ailleurs, au terme des travaux, les participants ont soutenu la candidature de la Mauritanie pour abriter en 2023, la 49e session des ministres des Affaires étrangères de l'OCI. À noter que la rencontre d'Islamabad fait suite aux assises de Djeddah en Arabie saoudite en janvier 2022.